
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREvTDÊNcm
.

ATA N" 1412024 I Data: t0ttll2024

Local: sede da CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO OOS

DE BEBERIBE

SERVIDORES PUBLICOS

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
. Maria Valdenia Fernandes Gama;
. Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
o Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Henrique Rebouças de Lima;
o Antonia Aldenisa Chagas;
. José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
. Iramilto da Silva Feneira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio Jose Carvalho de Almeida:
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
o Antonio Nilo Torres Araújo;
o Katia Santos de Oliveira Silva;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva.

Convidados Presentes:
o José Carvalho Júnior, diretor presidente;
o Membros do Comitê de Investimento;
. Membros do Conselho Fiscal;
. Heryson, diretor de investimento;
. Armando Bonfim, assessoria jurídica.

Presidente do Conselho de Previdência: Maria valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

. Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Laudo Simões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Iramilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
. João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
o Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
. Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo - Titular representante Executivo;



. Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
o Ednaldo Honorato Maia -Titular representante dos Servidores;
o Antonio Nilo Torres Araújo - suplente representante dos Servidores;
o Henrique Rebouças de Lima - Titular representante dos Servidores;
. Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o Maria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;
o Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
o José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
. Kátia Santos de oliveira Silva - Suplente representante dos servidores.

: A senhora Maria Valdenia, presidente do Conselho de Previdência, abriu os ,

; trabalhos e saudando a todos colr um cordial bom dia, e deu início a reunião r

r agradecendo a presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes ,

I assuntos: Devolução do saldo da taxa de administração para conta :

, previdenciária; Aditivo dos contratos; Licitação; Patrimônio Líquido - PL; :

Prova de vida; Investimento no Fundo DI; Alteração da Lei; Exoneração do
Presidente; Confraternização. A senhora Valdenia, presidente do conselho, deu ,

início a reunião agradecendo a Deus pela dádiva da vida e por mais um ano de :

' reuniões sendo fechado no trabalho do conselho de previdência. A reunião i

' aconteceu de forma coletiva com a participação do conselho fiscal, comitê de

' investimento e equipe administrativa do RPPS. Iniciou pela Prova de vida. A :

, senhora Lorena informou que o total de beneÍiciários aptos para fazercm o 
i

: processo era de 433 pessoas, entre aposentados e pensionistas. Ainda está :

, faltando 32 pessoas. O senhor José Carvalho inforrnou que a empresa BRA irá
repassar os dados do censo previdenciário como folma de facilitar o acesso aos ,

' beneÍiciários que aincla não compareceram a prova de vida. Em seguida seguiu-se ;

' para o assunto da Devolução do saldo da taxa de administração para conta '

1 previdenciária. O senhor José Carvalho disse que no final de mês de dezembro i

Deliberacõ., i será feito o pagamento das empresas, e só após essa ação que o financeiro terá I

: uma prévia do valor, mas o valor exato será conhecido somente em janeiro de
| 2025. Prosseguindo passou-se para o Aditivo dos contratos/Licitação. O senhor :

: José Carvalho informou que precisa fazer esses aditivos dos contratos agora em ,

' dezembro, Destacou que os servidores Aldenisa e Armando foram a prefeitura e
I foram comunicados que não pode ser feito agoÍa, Os servidores citados relataram ,

: que informaram ao setor de licitação da prefeitura o nome das empresas que ,

, plestarn selviços essenciais que precisa ser feito o aditivo. Destacaram que o :

I processo licitatorio continuará sendo feito na CAPESB. Dando sequência a pauta,
o senhol José Carvalho pediu ao financeiro para informar sobre o Patrimônio :

, Líquido - PL. Em outubro o PL apresentou um montante de R980,824.661,61 t

, (oitenta milhões, oitocentos e vinte e quatro mil, seiscentos e sessenta e urn reais ,

: e sessenta e um centavos). Foi informado também que os valores referentes a i

I novembro ainda não foram repassados pela assesso,'ia. Pror.eguindo a pauta i

, seguiu-se para o assunto sobre Investimento no Fundo DI. O senhor Heryson, ,

i diretor de investimentos do RPPS, informou que o conselho jâ havia aprovado :

, essa aplicação. Ressaltou que o percentual para ser aplicado em títulos públicos ;

; já chegou ao lirnite estipulado pela política de investimentos do ano corrente. ,

i Ressaltou que a assessoria da CAPESB fez a sugestão de aplicar o rnontante no

1 fundo_ do Banco do Br-asil DI, que o R?PS já p-ossui, O mo_ptante a sel aplicadg



será de um milhão de reais. Em seguida a senhora Aldenisa falou sobre o
COMPREV. Informou que a previdência nacional criou um sistema que defere
automaticamente os processos que estão todos corretos. A CAPESB foi
beneficiada com seis processos pelo sistema, e recebeu um montante de
R$ 84.033,57 (oitenta e quatro mil, trinta e três reais e cinquenta e sete centavos).
Seguindo a pauta discutiu-se sobre a Alteração da Lei Ôomplementar número
44. Foi alterado o texto do arligo 14 dalei complementar 44,primeiro parétgrafo,
que versava sobre o mandato do presidente. Não haverá mais mand ato a partir
dessa lei. Os demais parágrafos permanecem inalterados. Em seguida discuiiu-se
a Exoneração do Presidente. os membros dos conselhos e do comitê de
investimento presentes expressaram a indignação com a exoneração do Diretor
Presidente, José Carvalho Júnior. Fizeram o uso da fala os conselheiros Maria
valdenia, Franciedson, Anacisa, Henrique, José Carneiro, Laudo, Ednaldo, Maria
do carmo, Aldenio, José wilson, Lorena, Franciézio, Aldenisa. As falas
manifestaram a preocupação com as próximas leis que poderão vir e trazer
prejuízos ao RPPS do município e também gratidão ao tràbaho prestado pelo
presidente José Carvalho, recoúecendo a exCelência com que a gestão atual da
CAPESB vem realizando os serviços, Os servidores técnicos também
expressaram a gratidão pelo trabalho prestado pelo senhor José Carvalho. O
senhor Franciedson sugeriu que os membros do conselho preparassem um
requerimento de solicitação de permanência do presidente do RPPS e da equipe ;

administrativa. A senhora Valdenia sugeriu fazer umareunião com a prefeita'pira 
'solicitar a permanência do senhor José Carvalho. Sugeriu também .o.rr.rra. õo- i

os vereadores da base aliada para pedir a permanência do presidente e da equipe. i

Ressaltou também preocupação em como recepcionar o novo presidente càsô a i

substituição se concretize. Após debates e sugestões ficou definido qLre será feito ,

um ofício pata a prefeita solicitando uma reunião de urgên cia para tiatar d,apauta ,

da exoneração. Logo após o senhor José Carvalho informou sobre a anteciiação
do pagamento do 13" salário, por questão de evitar problemas na folÀa-de,
pagamento, pois a lei exige o pagamento até do dia 20 de dezembro. Não pode I

fazer folha complementar de pagamento do 13" após o dia 20 de dezembro. l

Informou também que o RPPS recebeu um crédito de 34 mil reais referente a um ,

repasse de processo judicial ganho pela CApESB. Em seguida o senhor José :

Carvalho fez a fala agradecendo a toda a equipe e aos conselheiros pela parceria
de tantos anos de dedicação ao RPPS. Destacou as dificuldades ão início da .

caminhada e as conquistas alcançadas com o traballio realizad,o em equipe. A i

senhora Valdenia finalizou o momento agradecendo por tudo e seguiu-sà puru u ,

Confraternização. Sem mais para o momento, a senhora Valdenia dzu por ,

encerrada a reunião. Eu, Henrique Rebouças de Lima, secretário do conselho ,

deliberativo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por
mim e p-elo-s demais presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima



MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIDENCIA PRESENTES

LORENA EVANGELISTA MOREIRA
LIMA

EDNALDO HONORATO MAIA

HENRIQUE REBOUÇAS DE LIMA
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MARIA VALDENIA FERNANDES
GAMA

MARIA DO CARMO RIBEIRO
LAURINDO

LAUDo sIluÕns DE LIMA

ANTONIA ALDENISA CHAGAS

JOSE CARNEIRO DA SILVA
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LISTA DE FREQUÊXCN DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA DA

CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE _ CAPESB
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REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIYO

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPF: 056.669.923-09)

Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91)

Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02)

Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPF:244,416.193-91)

SUPLENTES

lramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782,563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,512.073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04)

Henrique Rebouças de Lima (CPF: 020.748.233-04)

Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246.466,363-87\

José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97)

SUPLENTES

Antonio NiIo Torres Araújo (CPFt 772,017.873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106.933-lS)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.83J-49)
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FREQUÊNCIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTo DA CAIXA DE APoSENTADoRIA

E PEI{SÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE BEBERIBE . CAPESts

DArA DA REUNrÃo: P , /Z t20Lt!

ASSINATU

José Carvalho Junior 167.019.9?3-1s

André Ribeiro Dieb Diretor financeiro 919.045.103-10

Franciedson Oliveira da

Cunha

Representante do

Sindicato dos Servidores

Públicos

Laudo Sirnões de Lima Representante do

Conselho Municipal de

Previdência

513.854.143-91
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